
Tredicesimo incontro Tavolo tecnico PNRR - 19/08/2022

In data 19/08/2022 si è tenuto il tredicesimo incontro del tavolo tecnico sulle misure del
PNRR. All’incontro è presente anche Andrea Piccoli del Team Digitale.
All’indirizzo lepida.net/pnrr sono disponibili le registrazioni, le sintesi ed il materiale
raccolto degli incontri precedenti.
Di seguito si riporta un breve elenco puntato di quanto è stato definito durante l’incontro:

1. è disponibile al link lepida.net/pnrr l’esito della terza ricognizione sulla Misura 1.2
su servizi SaaS candidati e fornitori aggiornato al 19.08.2022, si evidenzia che 118
Comuni hanno selezionato il servizio 10 relativo alle attività di gestione del
Protocollo con 15 fornitori diversi. Maggioli è il fornitore capofila tra quelli
selezionati e Lepida è stata selezionata su 87 servizi.
E’ disponibile anche quanti servizi sono stati richiesti in media dai comuni e quanti
fornitori sono stati selezionati dai Comuni, in questo caso un solo fornitore è stato
scelto da 81 Comuni.
Si prega di procedere il prima possibile alla compilazione del form per chi ancora
non avesse già provveduto.

2. si stanno intrattenendo rapporti con i fornitori per capire come stanno lavorando,
Lepida incontrerà lunedì 22.08.2022 Maggioli per capire come e se lavorare
insieme, considerando che Lepida aveva già messo a disposizione i propri DC; non
si hanno in questo momento particolari contatti su Datagraph, se i Comuni
desiderano sapere la situazione con Datagraph, si richiede di inviare al Punto Unico
di Contatto i riferimenti con cui potersi interfacciare.

3. da parte di ACN è uscita una lista di possibili interventi sulla resilienza della cyber
security degli Enti locali che è indirizzata verso Regioni e Comuni capoluogo facenti
parte di Città metropolitane; i fondi sono pari a € 45M e l’importo massimo
ammissibile a finanziamento è pari a €1M per progetto e comunque € 2M per
Soggetto proponente; da parte di RER c’è la possibilità di arrivare ad avere due
progetti da €1M cad. Ovviamente l’avviso ha delle ricadute territoriali importanti e si
cercherà di coordinare l’attuale situazione per indirizzare al meglio le azioni da
intraprendere. RER ha indetto un bando per formare personale in termini di ITS per
aumentare le conoscenze sulla cyber security e Lepida capirà se erogare questo
servizio a quegli Enti Soci di piccole dimensioni che non sono strutturati
adeguatamente per questo aspetto, a breve si partirà sulla Città Metropolitana di
Bologna con l’obiettivo di arrivare a livello regionale.

4. Classificazione Dati: 329 su 330 Comuni hanno proceduto alla classificazione, si sta
lavorando perché anche l’ultimo Comune concluda la classificazione. Lepida si
impegna per il prossimo incontro a fornire un quadro esaustivo anche su
Unioni e Province.

5. Unioni e CUP: la struttura CUP master dell’Unione e modifica dei CUP dei singoli
comuni proposta dal Comune di Cesena è da verificare, poiché non c’è ancora una
linea guida precisa da parte del DTD su cui è in corso un confronto in merito. Il
Dipartimento è interessato a arrivare sino al contratto con il fornitore finale, in
quanto maggiormente interessati alla tracciabilità e alla parte tecnica, rispetto
quella amministrativa/economica.

https://www.lepida.net/pnrr
https://www.lepida.net/pnrr


6. Società in house e realizzazione delle attività PNRR: il Dipartimento è sempre
interessato a come viene fatto il progetto dal punto di vista tecnico anche se il
progetto o parte della realizzazione è fatto da un terzo soggetto come le in house.

7. si precisa che qualora un ente avesse già implementato infrastruttura per
autenticazione digitale SPID/CIE per l’utilizzo del SUAP, è comunque possibile
accedere al finanziamento previsto dall’Avviso riferito alla Misura 1.4.4 per altri
servizi.

8. Tema rendicontazione: viene richiesto all’Unione Romagna Faentina di mandare gli
elementi affinché Lepida possa fare una valutazione

9. Misura 1.4.1: uno dei requisiti che viene richiesto è che il dominio di partenza del
sito Comune per l’utente non cambi, anche qualora vi siano servizi afferenti
l’Unione all’interno del Fascicolo del Cittadino; bisogna capire se il vincolo è di tipo
informativo/di design, che dunque si limita all’apparenza, in questo caso nulla vieta
che vi siano più di un URL che punti alla stessa direzione. Anche su questo il Team
Digitale si sta confrontando.


